
Championnat de France 2 DIV Honneur CADETS 
Samedi 20 mai 2023 à CEYRAT 

 

 
 
Le championnat de France 2 div honneur Cadets a eu lieu, dans le désormais 
traditionnel Arténium de CEYRAT en Auvergne, le 20 mai 2023.  
Kevin KACI, de L’Espérance 1893 judo, avait gagné sa sélection le dimanche 2 avril 
2023 et était donc de la partie. 
Loqman son coach, Marcel et Sylvie ont accompagné Kevin à cette phase finale 
auvergnate, l’objectif étant de ramener une médaille. En effet, au vu des aptitudes 
techniques de notre judoka, cela était tout à fait envisageable et à sa portée. 
 
Parti la veille, le groupe a trouvé refuge pour la nuit en hôtel dans la commune de 
Saint-Pourçain-sur-Sioule située dans l'Allier. Une petite bourgade qui se situe à 80 
kms de CEYRAT, désormais connue pour sa brigade de gendarmerie très efficace. 
 
La compétition a démarré le samedi matin à 8 heures après la pesée. Elle s’est 
déroulée sur 16 tapis, du jamais vu pour Marcel, avec dans la catégorie de notre 
candidat pas moins de 94 judokas qui étaient répartis tout d’abord dans des poules 
de 3. 
 
Le premier combat est gagné par Kevin ! Le coach Loqmann était ravi de cette 
victoire qui reposait sur une belle technique « Yoko tomoe nage », de quoi se 
montrer optimiste pour la suite de la compétition. 
 
Les combats se suivent mais ne se ressemblent pas, et Kevin pour son deuxième 
combat se laisse surprendre au sol. Son adversaire lui met une clé de bras qui va 
laisser des traces pour la suite. Tardant à frapper, résistant jusqu’au dernier instant, 
son coude va en pâtir pour le reste de la journée. 
 
Sortant de poule en étant deuxième, et après un petit tour à l’infirmerie, il enchaine 
son prochain combat en tableau. Ce sera le dernier de cette journée : se faisant 
immobiliser au sol, la journée s’achève pour lui comme pour nous ! A ce niveau il n’y 
a pas de repêchage, c’est une élimination directe. 
 
L'expérience acquise à ce niveau va très certainement aider Kevin à progresser dans 
la perspective des prochaines échéances. 
 
Le retour a ensuite été un long chemin tranquille pour la petite délégation. 
 


